Laufen für ein gesundes Herz

Mehr als 600 Läufer starteten am 4. Oktober beim zweiten Herzlauf OÖ in der HAKA Arena Traun.

Die Organisatoren des zweiten Herzlauf OÖ Roland Höglinger, Andreas Protil, Belinda Sageder und Sophie Anna-Marie Leb (Stadtmarketing Traun und Verein VOL) waren über die Resonanz des zweiten Herzlaufes in Oberösterreich hoch erfreut. "Unter dem Motto 'Achte auf dein Herz und laufe für meins' wollen wir auf das Thema Herzerkrankung und Herzgesundheit aufmerksam machen", so das Organisatorenteam. Nachdem knapp 200 Kinder bei den Kinderläufen ihr Bestes gaben, gingen um 11 Uhr die 5- und 10-Kilometer-Läufer sowie die Nordic Walker und Spaziergänger an den Start. Auch viele Schulen und Vereine haben mitgemacht. Nach dem Laufen nutzten die Kinder das vielfältige Rahmenprogramm der HAK 2 Wels. Der Reinerlös der Veranstaltung kommt dem Verein "Herzkinder Österreich" zugute. Die gute Nachricht: Auch 2016 wird der Herzlauf OÖ am 2. Oktober 2016 veranstaltet.

> www.herzlauf.at www.herzkinder.at

- 1 Start beim Herzlauf OÖ
- 2 Organisationsteam Herzlauf OÖ
- 3 Peter & Dr. Michaela Kreuzer (Kinderherzchirurgin am Kinderherzzentrum Linz) mit Tochter
- 4 Andreas Protil mit LASK-Fußballspieler beim Herzlauf
- 5 Scheckübergabe der VKB "Vinum Traun"
- 6 Andreas Protil (Stadtmarketing Traun) bei der Übergabe des Schülerpreises an die VS Pucking
- 7 Herzfamilie & Freunde
- 8 Ulla Epler (Herzkinder Österreich), Chris Antonio (Moderator Kronehit-Kooperationspartner) Michaela Altendorfer (Herzkinder Österreich)
- 9 Herzteddy beim Kinderlauf

















